

25 septembre 1976

COMMUNIQUE N° 33

— —  
ACTIVITE DE LA SOUFRIERE  
—

Les excellentes conditions météorologiques ont permis une observation visuelle précise du volcan. Aucune évolution n'a été notée dans la matinée. Une émission de cendres a été visible dans l'après-midi.

L'activité sismique relativement modérée est restée du même ordre que les jours précédents.

Les variations des divers paramètres géophysiques mesurés n'excèdent pas celles qui ont déjà été constatées.

En résumé situation stationnaire.

LA DIRECTION DU LABORATOIRE DE GEOPHYSIQUE  
DU GLOBE